

ALIMERKA OVIEDO 93
TIZONA BURGOS 80

Alimerka Oviedo: Dusak (7), Hermanson (25), Nwaokorie (6), Cossiels (7), Lobaco (6) - quinteto inicial - Townes (16), Faure (8), Parham II (9), Copes (3), Shelist (6), Longarela (-) y Arias (-).

Tizona Burgos: Jackson (8), Parrado (17), Vila (4), Gil (7), Huelves (6) - quinteto inicial - Zidiek (7), Brown-Ferguson (1), Alonso (9), Searane (6), Jofresa (9), Alonso (6).

Parciales: 17-17, 19-17, 27-21 y 30-25.

Árbitros: Juan P. Morales, Juan Gabriel Carpallo y Sergio del Val.

Los triples catapultan al Alimerka Oviedo

A. ALONSO. Apoteosis en el Palacio de los Deportes de Oviedo que vivió una tarde mágica con la primera victoria oficial en Primera FEB del Alimerka Oviedo Baloncesto en un bonito duelo frente a Tizona Burgos en el que los jugadores de Javi Rodríguez fueron in crescendo y, a partir de la segunda mitad, en la que sumaron 57 puntos, masacraron a triples a su rival para despegarse en el marcador y, catapultados por un estelar Calvin Hermanson, jugar de dulce hasta el final del encuentro firmando una victoria para la historia. El inicio de partido fue de igualdad máxima, de empate técnico en términos pugilísticos, y es que durante todo el cuarto la diferencia fue punto arriba, punto abajo, dejándose en el tintero ambos equipos muchos de sus argumentos ofensivos. Una dinámica que apenas cambiaría hasta finales del tercer cuarto cuando los locales abrieron una brecha que sería definitiva y buena culpa la tuvo el acierto desde el triple, por encima del 50%.



Hueso Ventura recibe el tapón de Lucía Leguina. J. M. PARDO

La primera victoria del Siroko tendrá que esperar

Mejoría en el juego del equipo de Carlos Fernández que terminó abdicando ante la defensa del Ibaizábal

ALFONSO ALONSO

Gijón. Aún tendrá que esperar el Siroko Gijón Basketball por la primera victoria en Liga Femenina 2 de su historia, si bien las chicas de Carlos Fernández no están lejos de conseguirla, ha-

Los 26 puntos de Melanie Russell no fueron suficientes para un equipo lastrado por el lanzamiento exterior

biendo estado ayer en disposición de pelear por la misma frente a Ibaizábal.

El comienzo del partido mostró una cada vez mejor mayor coordinación y conexión entre las jugadoras locales que veían aro con claridad y seguían el ritmo de un coroso Ibaizábal que también tenía las ideas muy claras (21-23).

La tendencia de igualdad, mantenida a lo largo de toda la contienda, fue ligeramente corregida por el cuadro vasco en el segundo parcial en el que, si bien anotaba con mucho esfuerzo, provocaba que las gijonesas aún lo tuvieran que hacer con un esfuerzo aún mayor (35-42, al descanso), muy penalizadas por la falta de acierto en el tiro de tres.

El tercer cuarto sirvió para comprobar como las indicaciones de Carlos Fernández de mejorar en defensa daban sus frutos, si bien no iban acompañadas de una gran prolifidad en ataque, siendo, de largo, el cuarto menos fructífero en anotación de ambos, pero sirviendo para recortar distancias (48-50).

Y así, el último cuarto fue un toma y daca, con las vascas con la serenidad de mandar durante todo el periodo y entrándose a los últimos dos minutos con solo un punto de diferencia (66-67). Sin embargo, los ataques gijoneses no fueron del todo certeros, pecando quizás de una excesiva dependencia en el acierto de Russell (26) y Peices (18) a lo largo del choque, y viendo como, punto a punto, desde el tiro libre, Ibaizábal apuntaló la victoria (66-71).

El invicto Iraurgi reta a un Círculo Gijón en línea ascendente
BALONCESTO I SEGUNDA FEB

A. ALONSO. Con la moral por las nubes y en una clara línea ascendente se presentará el Círculo Gijón Noega Baloncesto en la pista de Azkotia (18 horas) para medirse al ISB Biele (Iraurgi) en la tercera jornada de Segunda FEB, equipo al que en su pista nunca ha sido capaz de imponerse el cuadro gijones.

Y, si bien los de Nacho Galán vienen de vencer en la última jornada y querrán romper la anterior estadística, los jugadores vascos llegan invictos y después de vencer con contundencia (65-86) en la pista de Morón, uno de los favoritos del grupo. Buena muestra del nivel que atesora el rival del Círculo Gijón y de la necesidad de ofrecer su mejor versión en la tarde de hoy para traerse algo positivo a Gijón. El cuadro gijones tiene a todos sus jugadores en condiciones de encarar el encuentro

El Grupo Covadonga cae en Astillero después de rozar la victoria
VOLEIBOL

L. M. Muy poco le faltó ayer al Grupo Covadonga para regresar de Astillero con una victoria que mereció por momentos pero que se le escapó en los instantes finales de un encuentro muy igualado. Las jugadoras de Saúl Pérez se pusieron por delante tras hacerse con el primer set (21-25). Consiguió empatar el Astillero (25-22), pero de nuevo las gijonesas se adelantaron en el tercero (21-25).

En el cuarto set el Grupo Covadonga tuvo entonces en su mano cerrar el partido, pero acabaron derrotadas en este parcial, llevando el choque a un quinto set en el que la escuadra se vino abajo. El equipo regresó contrariado después de un partido que estuvieron a punto de ganar. En lo individual, destacaron las actuaciones de Alicia Alonso y Sara García.



Saúl Pérez



J. M. PARDO

VIII Torneo de Golf Hacienda La Llorea

A lo largo de la jornada de ayer se disputó la octava edición del Torneo de Golf Hacienda La Llorea, que contó con la participación de ochenta golfistas, que disfrutaron de una animada matinal, con la meteorología como aliada. Fernando Rivera se proclamó campeón en hándicap con 43 puntos, superando a Luis Neira, que sumó 39, dos más que Ignacio Cubilla, Álvaro Arroyo (37 puntos) y Agustín Duarte (36 puntos) completaron los puestos de honor. En la categoría Scratch Manuel Gallego se proclamó campeón al acumular 36 puntos. En senior, el triunfo correspondió a José Luis Revenga, que hizo 37 puntos.